

„Rund um den Ball“ - Sommerfest im Sprachheilkindergarten

Endlich war es wieder soweit...die Sonne lachte am Samstag, den 11. Juni mit fast sommerlichen 20°C vom Himmel, höchste Zeit, das diesjährige Sommerfest im Sprachheilkindergarten St. Bonifatius zu feiern. Das Motto stand ganz im Zeichen der Fußball Europameisterschaft. „Rund um den Ball“ sollte es wieder viele tolle Spiele und Angebote geben. Erstmals gab es auch ein Glücksrad, welches als Projekt unserer Praktikantinnen in Eigenverantwortung gestaltet wurde.

Neben dem Fußball-Dreikampf auf dem Bolzplatz, wurden ein Basteltisch mit Fan-Zubehör, Wasserbombenweitwurf, Flaggenschminken, Knautschbälle herstellen, TipKick und eine „chaotische“ Fußballwäscherei angeboten. Auch *Lubo* und *Baldur* waren mit einem Info- und Spielestand vertreten. Für das leibliche Wohl hatten die Gruppen wieder reichhaltig gebacken und auch die obligatorische „Stadionwurst im Brötchen“ durfte natürlich nicht fehlen. An den festlich gedeckten Tischen war Zeit für eine kleine Verschnaufpause in der Sonne und das eine oder andere gute Gespräch.

Die Halbzeitpause wurde durch die Aufführungen der Kinder mit dem „Lubo-Lied“ und dem afrikanischem Kindertanzlied „Ukuti“ verkürzt, die für regelrechte Beifallsstürme und die eine oder andere verdeckte Träne bei den Angehörigen sorgte. Am Ende waren sich Kinder, Eltern und Mitarbeiter einig: „Was für ein tolles Fest!!!“

Lüneburg, den 15.06.2016

Arne Meißner, Gruppenleiter

